

# Dos hombres fueron baleados en Playa Blanca de Coronel

Uno de los heridos mantenía una medida cautelar de arresto domiciliario y arraigo.

## Redacción

**E**n la madrugada de ayer lunes dos hombres fueron baleados en Playa Blanca de Coronel.

El hecho se registró cerca de la 1:00 horas, cuando una pareja transitaba por avenida Felipe Gatica para abordar su vehículo. Fue en ese momento en que fueron atacados a disparos desde un auto negro.

Uno de los sujetos que se disponía a subir al vehículo recibió múltiples impactos de bala, siendo trasladado al



Las víctimas fueron atacadas desde un automóvil negro.

Hospital de Concepción.

La segunda víctima es un cuidador de autos que se encontraba en el lugar, quien recibió impactos en uno de

sus antebrazos, siendo trasladado al Hospital de Coronel.

Respecto al primer herido, de 39 años, tiene antecedentes penales, además de

mantener una medida cautelar de arresto domiciliario total y arraigo nacional. Debido a sus graves lesiones, quedó apercibido a la espera de la citación del tribunal, según informó el teniente Francisco Gatica, de la Cuarta Comisaría de Coronel.

Según el Ministerio Público, ninguno de los heridos quiso denunciar el hecho.

Por instrucción de la Fiscalía, la Brigada de Investigación Criminal de la Policía de Investigaciones (PDI) quedó a cargo de las diligencias para esclarecer lo ocurrido y dar con los responsables.